



Lückenschluss Hauptradroute Liniengasse

Die unterzeichnenden Bezirksräte:innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17.6.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (MA 46, u.a.) ersuchen, die Hauptradroute Liniengasse durchgängig in beide Richtungen befahrbar zu machen.

Begründung

Die Hauptradroute Liniengasse wurde vor über 21 Jahren als Hauptradroute festgelegt und ist seitdem als "Bestand" angeführt, obwohl nicht durchgängig befahrbar.

Im Jahr 2021 sollen nun zwei Häuserblöcke, beziehungsweise etwa 140 Meter, beidseitig befahrbar werden: Von Millergasse bis Aegidigasse wird die Einbahn geöffnet, ebenso wird der Gehsteig verbreitert.

Zwei Abschnitte fehlen noch: Gfrornergasse bis Aegidigasse und Loquaiplatz bis Gumpendorfer Straße (Worellstraße). Während letzterer im Zuge der Neugestaltung der Gumpendorfer Straße in Angriff genommen werden soll, kann der Abschnitt bis zur Aegidigasse bereits umgesetzt werden.

Michi Reichelt